

Männergesangsverein Fostwald 1936



1936 – 1996; 60 Jahre mit Unterbrechung, besteht der MGV Forstwald nun dieses Jahr. Mehr als die Hälfte dieser Zeit stand dem Verein von kirchlicher Seite "geistlicher Beistand" in Person von Pastor Lunkebein zur Seite.

Da in der Vereinschronik keinerlei anderslautende Eintragungen nachzulesen sind, sollen hier in der Betrachtung die letzten Jahre seit der Wiederbelebung des MGV Forstwald in 1988 Beispiel dafür sein, wie problemlos, ja freundschaftlich verbunden eine Zusammenarbeit zwischen geistlichen und weltlichen Interessen gestaltet werden kann.

Man hätte glauben können, Pastor Lunkebein wäre nur seinem Kirchenchor zugetan, aber er hat es stets und immer verstanden, dem MGV Forstwald einen Platz in seiner Kirche freizuhalten. So war er es auch, der zustimmte, als es um die Frage ging, ob der MGV nicht die Mundartmessen gesanglich untermalen solle, was wir dann auch gerne und dankbar übernahmen. Genauso haben wir ihm so manchen Auftritt in seiner Kirche zu verdanken; ob Weihnachtssingen oder Brautmessen, wir fühlten uns bei ihm nicht nur stets willkommen, sondern vielmehr zuhause. Pastor Lunkebein ist bei uns gerngesehener Gast bei Herbstfesten und auch Neujahrempfängen.

Wenn er auch im Mai 1996 zur Feier zum 60-jährigen Bestehen des MGV Forstwald wieder unser Gast sein wird, dann wissen wir, daß er das letzte Mal als Pastor von Forstwald zu uns kommt. Verbunden mit all dem Dank, den wir ihm schulden, verbindet sich aber auch die Hoffnung, ihn in Zukunft immer noch als unseren Gast begrüßen zu dürfen. Die Beendigung seiner Aufgaben als Pfarrer von Maria-Waldrast kann nicht auch das Ende einer Freundschaft bedeuten. Pastor Lunkebein ist für uns ein Forstwalder, ein Freund unseres MGV, der eben einem ganz besonderen Beruf, einer ganz besonderen Berufung nachgeht und dessen Verbundenheit mit uns deshalb auch so wichtig für uns war.

Der Vorstand und der gesamte Chor danken Pastor Lunkebein für freudvolle Jahre mit ihm und versprechen, auch in Zukunft uns so zu entwickeln, daß ihm weitere Besuche nicht schwerfallen, sondern ihm noch mehr Freude bringen sollen als bisher.

So steht ihm und allen anderen Interessierten nach der diesjährigen Jahreshauptversammlung des MGV Forstwald im Januar 1996 auch in den nächsten 2 Jahren der vertraute Vorstand zur Verfügung. Hauptansprechpartner ist nach wie vor der 1. Vorsitzende Armin Denz, Telefon: 02151 - 57 11 96 und 02151 - 79 95 24.